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・京都市出身。
・嵯峨野保育園、嵐山小学校、嵯峨中学校、
北嵯峨高校を経て同志社大学政策学部卒業。

・2011年に京都市議に初当選。現在4期目。
・京都党代表。
・京都市議会 ⽂教はぐくみ委員会委員⻑。

本会議場にて
市⻑に提案

教育ニーズの多様化が進む
中、グローバル社会に向き
合える人材育成の手法とし
て、⽂科省も推進する国際
バカロレア教育（以下、
IB）の導入を提言しまし
た。

京都市⻑選挙が⾏われ、松井孝治市⻑が誕⽣されました。
16年ぶりの新市⻑のも新たな舵取りが始まります。
地域政党京都党は当初35年振りと言われる三極構図によ
る選挙を見据え取り組んでおりましたが、告示日間近に
候補者個人の政治資金パーティーによる疑義が⽣じ推薦
を取り消す事態となり、期待の高まる選択肢を京都市⺠
の皆様にお示しできなかったことは何より残念で申し訳
ない所存です。
今回の選挙で一つの争点となった財政再建は、市⻑の舵
取りが大きく求められる点であり、市⺠からの関⼼も高
いことから任期4年を通してお取り組みいただきたく、議
会でもチェック機能をしっかり果たしていきたいと存じ
ます。
京都市は今、政令市の中でも人口規模に関する順位を落
としていることにはじまり、五大都市であった以前と比
較し、急激にその地位を失うか否かの分水嶺に立たされ

ていると受け止めております。
若者を主とする多くの方が「京都では自己実現ができな
い」と他都市に流出している現状を改め、市⺠の皆様に
とって働く場、子育て、親の介護、自身の老後など、どれ
にとっても”選ばれる街”でなくてはなりません。
本来京都は街のブランド力に富み、経済も人口も向上させ
る潜在能力に溢れた街です。
喫緊の課題てある若者や子育て世代の流出を食い止める人
口減少対策や、業界横断的に⽣じている労働者不足を少し
でも緩和、解消できる対策に注力し、加えて、観光客数が
戻るなかで市⺠⽣活と観光の調和を図るべくオーバーツー
リズム対策にも議会を通し粉骨砕身取り組んでまいります。
今後も何卒よろしくお願い申し上げます。

京都市は現段階で率先した取組みは進めておらず、IB教
育導入校は、私立学校やインターナショナルスクールに
留まっています。しかし、国際⽂化観光都市を謳う京都
は産業構造や今後の経済発展の為にも国際標準の教育を
提供する重要性は高いと考えます。また、高額な学費を

必要としない公教育でIB教育を
受けられる選択肢を提供するこ
とにも価値があります。
国内初の公立学校のIB認定校を
視察し、導入後の教育的効果、
保護者、地域の受け止め、教職
員への影響などを伺い、導入に
向け議会提案を進めます。

京都市の公⽴校にバカロレア認定校 の導⼊を︕

教室内の時間割掲示板
教室内の掲示物

京都党代表



厳しい財政チェックでコストを捻出︕
求められるサービスの充実に最善を尽くします
この1年間で取り組んだ政策を抜粋しました︕
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⺠間委託もコストの精査を︕

京都市内の道路や公園の損傷を
報告・相談する

『みっけ隊アプリ』の一層の充実を。

運転⼿不⾜により、
他都市ではバス路線廃⽌の街も。

京都市も対策が急務です。

埋蔵⽂化財の収容率は94.7％と逼迫。

子育て世代が住めるよう
⺠間業者によるリノベ物

件の拡充を要望。

土木点検に
AI技術の導⼊を提案

新たないじめの傾向。
“ネットによるいじめ”の対策強化を。

罧原堤の樹木
⼿⼊れ

安全と景観を保持

水道・環境事業にも範囲を拡大し、
点検業務に市⺠参加型の運営を提案︕

7億5000万円の
不正請求を指摘

スタートアップ企業や
大学の研究室との連携
も視野に

市政の気になるニュースを動
画でわかりやすく解説してお
ります。是非ご覧ください。

江村りさチャンネル

皆様からのお声を市政に︕
市⺠相談はHP、事務所で受け付けております

“市⺠ニーズとの不一致”による
空室物件（1500⼾）に着目︕

公式HPはこちら

環境整備には多額の財源要。
まずは府と連携し、

展覧会での収益確保を要望。

アプリでのいじめ相談窓口から
第三者からの情報提供を
向上させることがカギ︕

新型コロナワクチン接種
コールセンター業務

常盤住宅街の
事故多発エリアに

減速表示

右京区⺠のボランティアさんで景観向上

私道の凸凹を学生インターン生と補修

太秦⼩学校正門少し⻄の一角。
私道により

⻑年凸凹が放置されていたため
江村事務所にて道路補修を実施。

⻄大路五条の交差点の植木
ボランティアさんにより剪定・
雑草抜きを頂いておりました。
そのおかげでポイ捨ても減少。
江村から国交省へ依頼し枯れた
つつじの植替えも実施しました。

市⺠の⾜を守る︕
公共交通に予約制乗り合いバスの導⼊を


